

Welcome to Germany

ZAV – International Placement Services Baden-Wuerttemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

The International Placement Services (ZAV) are a special office of the Federal Employment Agency in cooperation with the EURES network. The ZAV recruits and places job seekers who are interested in an employment in Baden-Wuerttemberg. Of course, our services are free of charge for you.

The federal state of Baden-Wuerttemberg located in the southwest of Germany is one of the economically strongest and one of the most competitive regions in Europe. Apart from numerous large companies operating internationally, it is the many medium-sized and smaller companies that constitute a supporting and indispensable pillar of our economy. The labour market is stable and there is a great need for skilled workers.

Our hotel in Stuttgart generates authentic experiences in the city-hotel business and reaches out to cosmopolitan explorers, weekend adventurers, foodies and bizcationers, modern business travellers and consultants who would like to boost their city trip with recreational impressions. Our hotel offers a distinct flair that captures the local particularities and let guests get immersed in them.

The newly opened hotel with 166 rooms and suites with a SuitePad entertainment tool and a Smart TV, free WiFi access throughout the entire hotel, a modern conference area for 180 people, a spacious fitness and wellbeing area, etc. invigorates Stuttgart's urban life. The overall experience also includes our restaurant – Stuttgart's coolest place to eat, drink and be merry with tradition-inspired & urban meals and unique music and art performances. Whiskey, gin and cigar lovers are in for a treat on the rooftop of the main building. An exclusive refuge for the sundowner directly in the city centre!

Support us in time for the **Grand Opening** of our hotel in Stuttgart in the spring of 2017 as a

Front Office Agent (Front Office Entertainer) (m/f) Front Office Supervisor (Entertainment Coordinator) (m/f)

in Stuttgart as soon as possible or upon agreement.

International Placement Services (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Germany

Phone: +49 711/920 3282 · Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Welcome to Germany

ZAV – International Placement Services Baden-Wuerttemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Job description

- With passion and a creative service mentality, you know how to spark excitement from check-in to check-out
- As a communicative host personality with lots of intuition, you have a straightforward solution in store for any situation and lose neither your bearings nor your beam even in hectic phases
- Professionally overseeing guests and entertaining them at the same time is no contradiction for you
- New situations spur you on every day and you are prepared to redefine the meaning of working in the front office for a new hotel brand

Requirements to be met by the applicant:

- Genuine and authentic hospitality is of great importance to you
- You have remarkable organisational talent and communication skills
- ...are open-minded and enjoy interacting with people
- ...have already gathered initial experiences in the hospitality sector
- ...are resilient and team-oriented
- ...live for music and art
- ...like thinking outside the box and dare to be different
- ...are connected to the world via electronic devices
- Good German and English language skills are a must for you when dealing with our international guests

We offer:

- Assistance with the flat search
- Welcoming culture exists

Duration: Limited to 12 months. A transfer into subsequent permanent employment is possible.

Working hours: Full-time

International Placement Services (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Germany

Phone: +49 711/920 3282 · Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Welcome to Germany

ZAV – International Placement Services Baden-Wuerttemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Compensation: According to DEHOGA collective bargaining agreement

Did we spark your interest?

Please send your application in German (or English) to:

Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

Job location: Stuttgart (Baden-Wuerttemberg)

Reference number: 312-2250707607-S

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

International Placement Services (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Germany

Phone: +49 711/920 3282 · Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Willkommen in Deutschland

ZAV – Internationaler Personalservice Baden-Württemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Die Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) ist eine besondere Dienststelle der Bundesagentur für Arbeit in Kooperation mit dem Netzwerk EURES. Die ZAV rekrutiert und vermittelt Arbeitsuchende, die sich für eine Beschäftigung in Baden-Württemberg interessieren. Unser Service ist für Sie natürlich kostenfrei.

Das südwestlich in Deutschland gelegene Bundesland Baden-Württemberg zählt zu den wirtschaftsstärksten und wettbewerbsfähigsten Regionen Europas. Neben vielen großen international agierenden Unternehmen sind es gerade auch viele mittelständische und kleinere Firmen, die eine tragende und unverzichtbare Säule unserer Wirtschaft darstellen. Der Arbeitsmarkt ist stabil und der Bedarf an Fachkräften ist groß.

Unser Hotel in Stuttgart schafft authentische Erlebnisse in der Stadthotellerie und spricht weltoffene Entdecker, Wochenend-Abenteurer, Foodies und Bizcationers, moderne Geschäftsreisende und Consultants an, die ihren Städtetrip durch Freizeit-Eindrücke ergänzen wollen. Unser Haus bietet ein unverwechselbares Flair, das die lokalen Besonderheiten einfängt und dem Gast ermöglicht, darin einzutauchen.

Das neu eröffnete Hotel mit 166 Zimmern und Suiten mit u.a. SuitePad Entertainment-Tool und Smart-TV, kostenlosem WiFi-Zugang im ganzen Hotel, einem modernen Tagungsbereich für 180 Personen, einem großzügigen Fitness- und Wellbeing-Zone belebt Stuttgarts Stadtszene. Zum Gesamterlebnis gehört zudem unser Restaurant, Stuttgart's coolerster Ort zum Essen, Trinken und Beisammensein bei traditionell angehauchten & urbanen Gerichten und einzigartigen Musik- & Kunstperformances. Auf dem Dach des Hauptgebäudes kommen Whiskey-, Gin- & Zigarren-Liebhaber auf ihre Kosten. Ein exklusiver Zufluchtsort für den Sundowner mitten in der Stadt!

Unterstütze uns für die **Neueröffnung** unseres Hotels in Stuttgart im Frühjahr 2017 als

Front Office Agent (Front Office Entertainer) m/w Front Office Supervisor (Entertainment Coordinator) m/w

Ab sofort oder nach Vereinbarung in Stuttgart.

Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Deutschland

Telefon: +49 711/920 3282 · E-Mail: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Willkommen in Deutschland

ZAV – Internationaler Personalservice Baden-Württemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Stellenbeschreibung:

- Mit Leidenschaft und kreativer Dienstleistungsbereitschaft begeisterst Du vom Check-In bis zum Check-Out
- Als kommunikative Gastgeber-Persönlichkeit mit viel Gespür für hast Du in allen Situationen eine unkomplizierte Lösung parat und verlierst auch in hektischen Zeiten weder den Überblick noch Dein Strahlen
- Gäste professionell betreuen und gleichzeitig unterhalten sind für Dich kein Widerspruch
- Neues und spornt ich täglich an und bist bereit für eine neue Hotelmarke die Arbeit am „Front Office“ neu zu definieren

Anforderungen an den Bewerber:

- Echte und authentische Gastfreundschaft wird bei Dir groß geschrieben
- Du verfügst über ein ausgeprägtes Organisationstalent und Kommunikationsstärke
- ...bist offen und hast Spaß am Umgang mit Menschen
- ...hast bereits erste Erfahrungen mit Gästebetreuung gesammelt
- ...bist belastbar und team-orientiert
- ...lebst für die Musik und die Kunst
- ...schaust gern über den Tellerrand hinaus und wagst, anders zu sein
- bist über elektronische Geräte mit der Welt vernetzt
- Gute Deutsch- und Englisch-Kenntnisse sind für Dich im Umgang mit unseren internationalen Gästen zwingend erforderlich

Wir bieten:

- Unterstützung bei der Wohnungssuche
- Willkommenskultur ist vorhanden

Befristung: Befristet auf 12 Monate. Eine spätere Übernahme in ein unbefristetes Arbeitsverhältnis ist möglich.

Arbeitszeit: Vollzeit.

Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Deutschland
Telefon: +49 711/920 3282 · E-Mail: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Willkommen in Deutschland

ZAV – Internationaler Personalservice Baden-Württemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Vergütung: Tarifvertrag DEHOGA

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann schicken Sie Ihre Bewerbungsunterlagen bitte auf Deutsch (oder Englisch) an:

Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

Ausübungsort: Stuttgart (Baden-Württemberg)

Referenznummer: 312-1150707607-S

Bei Fragen stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Deutschland

Telefon: +49 711/920 3282 · E-Mail: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de